

KABAR TERBARU

Bupati Bersama Forkopimda Batang Berikan Bantuan BTPKLWN

Lutfi Adam - BATANG.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 8, 2022 - 23:36



Batang - Komandan Kodim 0736/ Batang Letkol Arh Yan Eka Putra bersama Bupati Batang Wihaji, Kapolres Dan Perwakilan Kajari memberikan bantuan permodalan secara simbolis kepada pelaku usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) dan nelayan (BTPKLWN) dari Bapak Presiden melalui TNI. Bantuan diberikan demi pemulihan ekonomi yang sempat terpuruk akibat pandemi Covid-19, bertempat di aula Kodim 0736/Batang Jln. Jensusd No. 41 Kelurahan Kasepuhan Batang, Jumat (8/4/22).

Bupati Wihaji berharap, bantuan sosial (bansos) berupa uang tunai ini dapat mendukung keberlangsungan UMKM dan nelayan di wilayah Kabupaten Batang, agar para pedagang dapat bertahan dan berkembang meski di tengah pandemi Covid-19 "ungkapnya".

Diungkapkan oleh Dandim Letkol Arh Yan Eka Putra, bahwa Kodim 0736/Batang sudah menyalurkan bantuan serupa sebanyak dua kali, dan tahun 2022 ini di tambah bantuan untuk nelayan "ucapnya". Pada tahun 2021 lalu, bantuan hanya disalurkan pada pedagang kaki lima dan warung, namun di tahun 2022 kali ini ada tambahan untuk penerima bantuan yakni untuk nelayan "ujarnya".

Bantuan ini berasal dari Pemerintah pusat, adapun dari kementerian keuangan menggandeng atau berkolaborasi dengan TNI untuk menyalurkan bantuan itu ke masyarakat. Bantuan tersebut merupakan program dari pemerintah pusat yang khusus disalurkan untuk Pedagang Kaki Lima, pemilik Warung dan Nelayan (BTPKLWN). Besaran uang bantuan yang di salurkan kepada pelaku UMKM dan nelayan sebesar Rp 600.000,- (enam ratus ribu rupiah) "Terang Dandim".

Pada kesempatan yang sama, Bupati Batang Wihaji berkesempatan memberikan bantuan secara simbolis kepada para pelaku usaha mikro, kecil dan menengah serta nelayan.

Bupati mengatakan, bahwa menjaga amanah dari bapak Presiden melalui program BTPKLWN, saya suport dengan kegiatan ini. Uang bantuan ini untuk menambah modal usaha, jangan buat bayar hutang, wes disyukuri saja yo "Tutur Bupati saat memberi sambutan".

Syukuri dan terima bantuan yang diberikan pemerintah pusat melalui TNI AD Kodim 0736/Batang, semoga bantuan ini menjadi berkah untuk yang menerima "tungkas Bupati".

Dandim bersama Bupati, Kapolres dan Kejaksaan Negeri Batang melakukan pengecekan dan meninjau langsung pembagian bantuan BTPKLWN dan Vaksin di seputaran Makodim.

Lutfi Adam